
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

　夏休み中に清掃業者様から廊下・階段のワックス清掃を行っていただきました！！

過去の記録が残っていないため，正確な数字はわかりませんが，ここ数年間は予算の

関係でワックス清掃を行っておりませんでした(>_<) できれば１年に１回はワックス

　大分汚くなってきたため，こちらも夏休み中にカーテンのクリーニングを行いまし

をかけた方が良いため，来年度以降も毎年行えるよう財務マネジメントを推進し，校

舎の維持・管理に努めて参ります！！

　８月２０日(金)が就学援助費の第１回支給日でした。ご確認ください！！

た！！今年度は図書室・司書室を行いました！カーテンはとにかく数が多いです・・

ご不明な点は亀田西中学校 関川又は学務課 学務グループにお問い合わせください。

優先順位を決めて，予算の可能な限り，順次クリーニングを行って参ります！！

廊下・階段のワックスがけを行いました！！

カーテンクリーニングを行いました！！

就学援助費 第１回支給について

①床面の洗浄

②ワックス塗布

を行っていただきました！！

← 写真だとわかりにくいですが，実際に歩

いてみるとキュッキュッと音がなり，ワックス

が塗られていることがすぐわかります！！

役務費（主に清掃関係）は需用費（主に物

品購入）に比べ，優先順位がどうしても低く

なる傾向があります・・・

← 少しでも触れると埃が出てくるほど汚れ

ていましたが，とても綺麗になりました！！


